

ABSTRAK

Nurul Kinanah, 2022, *Relevansi Pola Asuh Orang Tua dalam Mendidik Anak perspektif buku Modern Islamic parenting Karya Dr. Hasan Syamsi dengan Pola Asuh orang tua dalam mendidik anak di era digital*, Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Nor Hasan, M. Ag.

Kata Kunci: Pola Asuh Orang tua, Mendidik anak, Modern Islamic Parenting, Era Digital.

Pola asuh Orang tua merupakan hal yang penting bagi perkembangan anak, karena Orang tua sebagai lingkungan pertama yang ditemui anak maka akan sangat mempengaruhi pada pembentukan karakter dan akhlak anak. Pola pengasuhan dalam mendidik diharapkan dapat terus berperan dan berkontribusi di tengah era digital saat ini tanpa menghilangkan nilai sentral dalam ajaran islam. Dari sekian banyak model pengasuhan buku yang sangat menarik membahas dan menjawab kegelisahan para orang tua yaitu buku *Modern Islamic Parenting*. Buku yang menyuguhkan nuansa pengasuhan modern dengan nilai-nilai keislaman dalam bahasannya.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini. Pertama, Bagaimana pola asuh orang tua dalam mendidik anak Perspektif Buku *Modern Islamic Parenting* karya Dr. Hasan Syamsi. Dan Bagaimana pola asuh orang tua dalam mendidik anak di era digital. Serta Bagaimana Relevansi Pola Asuh Orang Tua dalam Mendidik Anak Perspektif Buku *Modern Islamic Parenting* karya Dr Hasan Syamsi dengan Pola Asuh Orang Tua di Era Digital

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. untuk pengumpulan datanya menggunakan dokumentasi dan analisis isi (content analysis) serta untuk pengecekan keabsahaan data peneliti mengkaji berbagai literatur menggunakan triangulasi sumber data mengacu pada buku yang diteliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan pertama bahwa pola asuh orang tua dalam mendidik anak perspektif buku *Modern Islamic Parenting* adalah Mengajarkan akhlak mulia, membentuk karakter anak, mendukung pengembangan potensi anak, urgensi hadiah dan hukuman kepada anak. Kedua Mengenai pola asuh orang tua dalam mendidik anak di era digital yaitu meliputi aktualisasi peran artinya orang tua dapat menjadi teladan yang baik untuk anak dengan memahami dan membentuk moral dalam diri mereka, membentuk karakter anak, memberikan penghargaan dan hukuman, menciptakan lingkungan yang baik untuk anak. Ketiga, Letak relevansi pola asuh keduanya antara pola asuh orang tua dalam mendidik anak perspektif buku *Modern Islamic parenting* karya Dr. Hasan Syamsi relevan dengan pola asuh orang tua dalam mendidik anak di era digital yang ditulis oleh Astrid. yaitu mengutamakan bahwa dalam mendidik anak yang paling utama adalah menciptakan lingkungan yang baik dengan mengedepankan pembentukan akhlak mulia pada anak, menerapkan peran orang tua dalam membentuk karakter dan moral anak serta pengembangan potensi anak.